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Las leyes dejadas por Jesús están siendo cambiadas 
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Mis hijos, cuando las cosas van mal, ustedes, queden de alertas, 

porque atrás de todo esto, nada es bueno. Mi Santo Hijo Jesús ya no está más 
soportando está blasfemia. La ley del aborto es el propio diablo que quiere 
acabar con la humanidad. Si uno de ustedes viese lo que vimos, jamás uno de 
ustedes aguantaría: niños que sirven hasta de comida para los animales, después 
de4l aborto. La vida ya no vale más nada para eses, lo que importa es estar libre 
para cometer actos diabólicos. Dice Mi Santo Hijo: Mi yugo es suave, pero quien 
tiene piedad de los más débiles, y no, hacer lo que no deben. En la guerra 
siempre hubo el perdón para aquellos que matan para defenderse, pero, los 
niños que son abortadas, la única que puede defender es su propia madre, si es 
así que se dice. Madre es un nombre sagrado para quien pone sus hijos al mundo 
con amor. Esta palabra, el diablo no soporta: amor. Allá en su íntimo pesa para 
quien practica el amor, todo escapa de su pasatiempo (hobby), porque, donde 
él está es solo grito y desespero, ningún dolor del parto se compara con el dolor 
para quien va al infierno. Por eso, Mi hijos queridos, estén en comunión con Mi 
Santo Hijo Jesús, en las Santas Misas, donde allí existe el máximo de respeto, sí, 
porque si estén donde está este que quiere pasarse por dios, sus actos, gravados 
quedaran, para quien están apoyando fuera de las leyes que Dios dejo escrita 
por los Profetas. Todos pagaran con la misma moneda. 

Un justo salario todos irán recibir de la manos de Mi Santo Hijo Jesús, 
quien está practicando solo amor. Este amor, él es puro, y no vergonzoso. Traer 
hijos al mundo, legalmente, como manda la Santa Iglesia Católica, jamás uno se 
perderá. Pero la ley dejada por Jesús están siendo cambiadas: “puede casar, pero 
no necesita cumplir como está en la ley; el divorcio también es válido”, pero no 
para Dios, y sí, para el diablo. Esta es la ley de ellos, y no de Dios. 

Queden atentos de aquí para frente. No duerman sin pedir la 
bendición de Mi Hijo Jesús. 

ftÇàt `twÜx wxÄÉá WÉÄÉÜxá ç cxwÜÉ 
\\ 

 

 


